

## **Deben de reconsiderar importancia de IMIP para desarrollo de Municipio**

*Presidente de Coparmex enfatizó en que el instituto detonará la competitividad*

Por Nelly Alfaro

Ensenada.- Ante la renuncia y declaraciones del exdirector del Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP), Guillermo Arámburo Vizcarra, el presidente de Coparmex Ensenada, resaltó la importancia de la Institución.

El presidente del organismo empresarial, Adrian Olea Escobosa, comentó que el IMIP debe ser considerado como impulsor y promotor de un Municipio competitivo, con base en la planeación, en el desarrollo sustentable y la participación ciudadana.



Viernes 13 de Junio 16:36 por Unimexicali Informa

“El trabajo de estudio y evaluación que desarrolla actualmente el IMIP es invaluable y su crítica situación debe de resolverse cuanto antes, para evitar que el Instituto suspenda operaciones o peor aún que desaparezca”, sostuvo.

Olea Escobosa, destacó que el instituto de planeación debe de tener elementos necesarios para que los estudios y dictámenes que hace, se apliquen dentro de un marco jurídico que garantice un consejo ciudadanizado.

Asimismo, que tenga un presupuesto propio y directo y que cuente con la evaluación obligatoria por parte de cabildo, además, de los plazos legales resolutorios de proyectos y propuestas presentadas.

De igual manera, que éstas, deriven en compromisos concretos, así como, la ejecución de proyectos aprobados.

El presidente de Coparmex, refirió que es determinante que se implementen las modificaciones de tal modo que garanticen un trabajo autónomo de planeación del IMIP para trabajar por los proyectos que requiere el Municipio para enfrentar retos futuros.

Fuente: <http://www.unimexicali.com/noticias/ensenada/275690/deben-de-reconsiderarse-importancia-de-imip-para-desarrollo-de-municipio.html>